

(別紙様式1)

平成25年度「岐阜県ふるさと教育週間」実施報告書

学 校 名	各務原市立川島中学校		
実 施 期 間	平成25年11月6日(水)		
実 施 概 要	①授業公開(自主公表会及び授業参観を兼ねる) ②全校合唱練習公開(5校時) ③家庭教育学級(P T A主催:ケータイ安全・安心利用研修会)		
実 施 内 容	学習・取組の分野 <input type="checkbox"/> 自然 <input type="checkbox"/> 歴史 <input checked="" type="checkbox"/> 文化 <input type="checkbox"/> 産業 <input checked="" type="checkbox"/> その他		
	公開の方法 <input checked="" type="checkbox"/> 授業公開 <input type="checkbox"/> 成果発表 <input type="checkbox"/> 交流活動 <input checked="" type="checkbox"/> 講演会等 <input type="checkbox"/> 地域行事等参加 <input type="checkbox"/> その他		
来 校 者 数	保 護 者	65人	計 79人
	地域関係者	14人	
実 施 状 況	1 授業公開 ・これまで本校が「わかる・できる喜びを味わうことのできる授業の創造」を研究主題に3年間実践してきた集大成として自主公表会を行い、全職員が授業公開した。学校評議員や自治会長、民生委員など地域関係者とともに保護者への授業参観も兼ねている。 2 全校合唱練習公開 ・12月7日に予定している「千歌祭」(中学生が中心となった地域を巻き込んだ合唱祭)に向けての全校合唱練習を公開した。実行委員である生徒たちが練習のリードをとり、「千歌祭」に向けての意識を高める場にもなった。 3 家庭教育学級 ・中学生の携帯やネットなどに関わるトラブルが急増している昨今、まずは保護者がその現状を知ろうという主旨から、N T Tより講師を招き、「ケータイ安全教室」を行った。		
成果及び課題	○特に地域関係者は、早朝より熱心に参観して下さった。「落ち着いた雰囲気の中で、課題に向かって集中して学習に取り組んでいる。」「小グループになった時に、班長が上手にリードして話し合いを進めていた。」など生徒のよい姿について評価していただいた。 ○今年度初めて取り組む「千歌祭」であるが、「はたして体育館に千人入って歌が歌えるのか」という心配をされ合唱練習を見に来た地域の方もみえたが、生徒の隊形を見たり、歌声を聞いたりする中で安心感と期待感を言葉にされた。 ○家庭教育学級では、講師の話の中で初めて知る内容が多く、安易に子どもに持たせることの危険と、保護者自身の理解不足に改めて気づき、全保護者対象に呼びかけをしていくことの重要性を感じる機会となった。		